

ECONOMIE

ILS EN ONT PRIS DE LA GRAINE

Les jeunes logovéens se sont largement imprégnés du programme Graine vendredi après-midi, lors d'une opération de communication à l'initiative de la coordination générale dudit programme. La seconde phase de cette campagne devrait se dérouler en début de semaine à Koulamoutou.

Page 5

FAIT DIVERS

LE CORPS SANS TÊTE

La découverte a semé l'effroi chez les habitants du quartier Pompidou. Une jeune fille gisait hier, décapitée, dans un réduit entre deux barrières de concessions voisines. Coïncidence : une tête a été retrouvée dans le même temps à la décharge de Mindoubé. Appartiendrait-elle à la victime ?

Page 8

n° 11939 - Lundi 28 Septembre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

GRATUITEMENT DANS VOTRE BOÎTE MAIL, RECEVEZ CHAQUE JOUR LA «NEWSLETTER» DE **L'union**

ET PARTICIPEZ A LA GRANDE TOMBOLA DU 14 AU 30 SEPTEMBRE 2015

1^{er} PRIX : 1 SCOOTER PIAGGIO LIBERTY
2nd PRIX : 1 TV LG 42 POUCHES
3rd PRIX : 1 CUISINIÈRE À GAZ BÉKO 4 FEUX
4th PRIX : 1 FOUR MICRO-ONDES LG 20L
5th PRIX : 1 LECTEUR DVD LG «MULTIZONE»

DANS LE JOURNAL, VOTRE COUPON D'ADHÉSION

Photos non contractuelles

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

40 ANS A LA UNE

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

MAGISTRATURE : CHÈRES, LES PLACES !



Ils étaient exactement 2 020 à postuler à une place à l'Ecole nationale de la magistrature lors d'un concours organisé ce week-end. Seules 170 places sont disponibles pour une formation de deux ans et des cursus intégrant magistrats de tous ordres, greffiers et conseillers de greffe.

Page 7

SPORTS

ZANG MILAMA : L'HISTOIRE CONTINUE



Son projet visant à la détection de huit jeunes athlètes gabonais aux fins d'inscription dans de grands centres sport-études aux Etats-Unis n'est pas synonyme d'abandon de sa propre carrière. "Non, je suis pas finie !" assure la sprinteuse Rudy Zang Milama dans un entretien à "L'Union".

Page 12

SPORTS

A LA POURSUITE DU RÊVE



La qualification pour les quarts de finale de l'Afrobasket en poche, malgré le revers (63-71) essuyé samedi devant le Mali, les Gabonaises vont tenter, à partir d'aujourd'hui, de faire bonne figure face à forte partie. Celle-ci a pour nom le Cameroun, pays hôte, puis le Mozambique.

Page 14

ECONOMIE

FIR : au tour de Cora Wood Gabon

Page 6

SOCIÉTÉ

En finir avec la rage !

Page 7

PORT-GENTIL

Assainissement : l'affaire de tous

Page 15

A la veille de la 70e session de l'Assemblée générale des Nations Unies

UN PRIX POUR ALI BONGO ONDIMBA



A New York – pour prendre notamment part à la 70e session de l'Assemblée générale des Nations unies qui s'ouvre ce lundi et y porter la voix du Gabon – le président de la République Ali Bongo Ondimba s'est vu décerner samedi soir, par l'Union internationale des télécommunications (UIT), le prix "TIC pour le développement durable" récompensant les progrès aussi importants que rapides de notre pays en matière des technologies de l'information et de la communication.

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

CE n'est pas qu'on est jaloux de ces gens-là que la main divine a choisis pour être dégué, directeur, chef militaire ou civil que nous on parle. Ce qui révolte, c'est pendant que nous on souffre à pied, sous le soleil ou la pluie qu'on voit l'utilisation qu'ils font de l'utilisation des véhicules que l'Etat leur a attribué pour la bonne marche du service. Oubliant que ce véhicule de fonction ont été achetés avec l'argent du contribuable gabonais.

Je me rappelle, et pourtant, moi Makaya, qu'une loi sur l'utilisation des véhicules administratifs existe. Il était interdit à tout véhicule de sortir du périmètre communal sans autorisation préalable, sauf en cas de mission officielle. Je me rappelle aussi que les Forces de l'ordre positionnées à l'entrée et à la sortie

des grandes villes avaient reçu comme consigne d'appliquer la loi. Elles l'ont exécutée et les mauvaises manières avaient, plus ou moins, cessé. Comme nous sommes au Gabon, petit à petit, on a tout lâché et la pagaille a repris de plus belle.

Seulement, de nos jours, les abus ont largement dépassé le seuil de tolérance et c'est le silence. Et pourtant, tout le monde, voit, les autorités locales croisent sur les pistes de brousse de leur compétence administrative les véhicules de fonction, tous gabarits et tous standings confondus faire du clando. Ce n'est plus seulement les week-ends mais tous les jours de la semaine. Et souvent, au volant, ce sont les ba-Koffi, Kamgoue, Kassongo. Qu'attendent les Forces de l'ordre pour faire leur job ? Sauf si... quoi...

... Makaya